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RÉ-INVENTE C’EST QUOI ? 
  
  
Le salon Ré-invente est un salon sur l’économie 
circulaire. 
  
Il se passe à la Cité des Arts de Saint-Denis le 24 
septembre 2025. 

 
  
  
Le salon dure un après-midi : de 14h à 17H30. 
  
          
 
 
 
 
 
 
           
 
 



 

Sur le salon vous pouvez : 
  

-       Découvrir des associations et des entreprises 
engagées 

 

-       Participer à des ateliers de réparation ou de couture 
   
 
-       Voir des installations artistiques : défilé de mode, 

fresque participative, oeuvre artistique 
 
  
-       Participer à une chasse au trésor et tenter de 

remporter des cadeaux  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

AVANT DE VENIR AU SALON 
  
  
Ré-invente est un salon ouvert à tout le monde. 
  
  
Besoin d'informations ?  
Allez sur le site internet : https://reinvente.re 
 
 
 
Vous y trouverez : 
●     Les horaires 
●     Le programme 
●     Les infos sur le contexte de l’événement 

 
  
 
Vous avez une question ? Envoyez un email à : 
 
contact@re-invente.re 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

https://reinvente.re


 

COMMENT VENIR ? 
  
Les transports représentent 50 % de la pollution sur les 
événements. 

  

Pour moins polluer, utilisez le vélo, les transports en 
commun ou pensez au covoiturage. 

 
 
 
À vélo : 
 
●     Il y a des vélos électriques disponibles  

autour de la Cité des Arts-Louis 

  
  

 
En bus : 
 
 
●     Plusieurs bus vont au salon : Réseau Citalis sur les 

lignes 5, 6, 7 et 8 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

  
Tu viens en voiture : 
  
         En Taxi : 
 
 
Vous pouvez faire appel à une compagnie de VTC 
(Voiture de transport avec chauffeur). 
  
N'hésitez pas à donner cette adresse au chauffeur, pour 
qu’il te dépose au plus proche du salon : Cité des Arts 
 
 
 
 
En voiture : 

 
Il est possible de venir en voiture au salon. 
  
Un parking sous-terrain de 200 places est 
disponible.   
   
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
  
PENDANT LE SALON : 
  
-> Accès au salon : 
  
Pour connaître les horaires, n’hésitez pas à regarder :  
  

-       Notre Facebook : ADEME Océan Indien 
  
-       Notre site internet : https://reinvente.re/ 
  
 
A bientôt ! 
  

  
 
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  

 


